



Eine weitere Geisel soll frei kommen – vier Leichen sollen zudem übergeben werden

Die Hamas will eigenen Angaben zufolge einen israelisch-amerikanischen Doppelbürger aus ihrer Gewalt freilassen. Sie habe einem entsprechenden Vorschlag der Vermittler zugestimmt, teilte die Islamistenorganisation mit

s sollen demnach auch die Leichen von vier weiteren Geiseln übergeben werden. Auch sie sollen Doppelbürger gewesen sein. Es ist nicht bekannt, welchen Staaten die vier Toten neben Israel angehörig waren. Unklar ist auch, wann die Freilassung des Überlebenden sowie die Übergabe der Leichen stattfinden sollen. Nach israelischen Informationen sollen noch 24 Geiseln und 35 Leichen von Verschleppten in der Gewalt der Terroristen sein.

Porträts zu den noch lebenden Geiseln finden Sie in diesem [Beitrag der Jüdischen Allgemeinen](#).